EN BREVE

Minuto de silencio por el atentado de Mánchester

CONDENA

:: Los corporativos ermuarras realizan un minuto de silencio por las víctimas del atentado de Mánchester. Antes de la Comisión Informativa, los grupos políticos locales se reunieron en Junta de Portavoces para aprobar la «condena enérgica del Ayuntamiento de Ermua» ante este atentado que causó 22 muertes y decenas de heridos en un concierto juvenil. El Ayuntamiento de Ermua muestra su «más absoluta repulsa ante la barbarie de la violencia terrorista» y los responsables políticos de la corporación trasladaban «su pesar y solidaridad a las familias de las víctimas, deseando una pronta recuperación de las personas heridas». Desde Ermua se enviaba «un solidario abrazo y el sentimiento más profundo de cercanía a la ciudad de Mánchester y a todo el pueblo británico en estos difíciles momentos».



Ultima sesión del cine club en el Antzokia

LADY MACBETH

En la última sesión de cine-club se contará hoy con la cinta británica 'Lady Macbeth', dirigida por William Oldroyd. Thriller, cine de autor e incluso terror se dan la mano en esta película repleta de sentimiento y pasión. Premio de la crítica en el Festival de Cine de San Sebastian, se pasará a las 20.30 horas en el Antzokia, en versión oiginal subtitulada.

Ermua plantea la creación de un Consejo de la Juventud

Los socialistas proponen crear este órgano consultivo para elaborar políticas iuveniles, frente a la anterior propuesta de Bildu

**** AINHOA LASUEN**

ERMUA. El equipo de gobierno de Ermua plantea crear un Consejo de Juventud, frente a la propuesta que EH Bildu propuso en una anterior Comisión Informativa. La concejala de Cultura, Beatriz Gámiz, planteó en una Comisión Informativa posterior el planteamiento del equipo de gobierno que se debatirá en próximos días.

La concejala defendió la creación de un Consejo «puesto que tenemos largo recorrido en consejos sectoriales y esto enriquece mucho para crear luego las actuaciones municipales». Además enumeró las características que proponían desde el grupo socialista. «Creemos que debe ser un órganio participativo, consultivo y asesor en todas las materias relativas a la juventud de Ermua, elevando luego estas propuestas a la Concejalía de Juventud para

desarrollar iniciativas en este cam-

Los objetivos del Consejo de Juventud en esta propuesta serán los de emitir informes que afecten a la juventud, analizar a la juventud y sus problemáticas, contribuir a la creación de asociaciones juveniles, garantizar la participación de la juventud en materias transversales como empleo, emprendimiento, educación, deporte, ocio, etcétera, ya que se considera que «tiene que tener una visión transversal».

Se plantea que este Consejo formule sugerencias al Ayuntamiento, promueva y contribuya en acciones propuestas por el Consejo para desarrollar la vida juvenil, participe en otros consejos, fomente la comunicación, promueva la colaboración entre colectivos y difunda entre los jóvenes valores como la liber-

El objetivo es «contemplar la visión de los jóvenes en las políticas municipales» tad y los Derechos Humanos, entre

El Consejo podrá estar compuesto por asociaciones juveniles municipales, asociaciones sindicales juveniles, estudiantiles, secciones juveniles de los colectivos locales, un representante de los emprendedores de Ermua y de las organizaciones empresariales de Ermua. Se propone que se reuna cada 6 meses en sesión ordinaria, aunque también se pueden convocar sesiones extraor-

El objetivo de este Consejo es el de «impulsar la participación de los jóvenes y que su visión se contemple en las políticas municipales e integrarlas en la ciudad».

Gámiz recalcó que «estamos abiertos a trabajar las aportaciones del resto de grupos». De hecho, ya se realizaron varias aportaciones en la misma Comisión.

EH Bildu se quejó de la excesiva burocratización que se exigía y que podía disuadir de la participación de los jóvenes ermuarras y la no inclusión de la posibilidad de participación de personas a nivel indivudual y no colectivo. La concejala socialista aclaró que «estamos abiertos a estudiar las propuestas para mejorar

este aspecto». Además, Bildu insistió en la necesidad de realizar un diagnóstico de la realidad de la juventud, ya que su planteamiento se basaba en un diagnóstico realizado por 38 jóvenes ermuarras de 10 colectivos locales.

El concejal de EAJ-PNV planteó que no era adecuado crear comisiones municipales de juventud «porque tenemos una Comisión Informativa en la que tratamos temas de todo tipo y lo único que conseguimos es aumentar los costes con una comisión específica». Varios de los grupos se mostraron de acuerdo, incluso Bildu que aclaró que «este punto se retira de su propuesta».

Por otra parte, Irabazi propuso algunos cambios en la redacción, que «se solventarán», según la conceja-



Jóvenes ermuarras en la entrada del Antzokia. :: A. LASUEN

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS URGENCIAS SOS DEIAK DYA 943 464 622 HOSPITALES Hospital Mendaro Ambulatorio de Eibar Ambulatorio de Eibar (Torreko Ambulatorio de Ermua **POLICÍA MUNICIPAL** Ermua **ERTZAINTZA** Eibar 943 531 700 **BOMBEROS** Toda la provincia 112 **TRANSPORTES** TAXIS

943 203 071 y 943 201 325 943 170 396 **AYUNTAMIENTOS** Eibar (Centralita) 943 708 400 Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía 943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2 No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n Lady Macbeth (VOS)

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*. Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10*, 21.45*. *Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20. Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*. *Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45 PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00

FIRAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30,11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30 Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50,11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50 Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

Laborables: 6.19 v 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

De 9.00 a 22.00: Azkue (Toribio Etxeberria, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n). De 22.00 a 24.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).

Zurrunbilo festejará este sábado su 16 aniversario

Hoy es el último día para apuntarse al campeonato de surf y a la comida organizada por el club

** ANDER SALEGI

DEBA. Zurrunbilo Ur Kirol Elkartea se encuentra de aniversario. Este sábado, durante todo el día, celebrarán el decimosexto aniversario de la entidad, y por esa razón han preparado una jornada repleta de acti-

Por la mañana, la playa se llenará de surfistas para disputar un campeonato dirigido a residentes en Deba y a socios del club. El interesado en participar lo podrá hacer en dos modalidades diferentes, por una parte surf para hombres y mujeres y por otra parte, body board tam-bién para hombres y mujeres. Tocará madrugar para hacer el check-in, a las 8.30 horas en el local del club Zurrunbilo. Los interesados en participar tienen de plazo el día de hoy, y lo podrán hacer en el bar Maxi o bien en el local del club.

Las actividades continuarán con una exhibición de skate. Se colocarán dos rampas portátiles y cada uno con su patinete podrá exhibirse ante el público que se acerque



Bodys en el local del club. :: SALEGI

hasta el paseo de la playa. Cualquiera podrá utilizarlas y los principiantes contarán con la oportunidad de aprender. Los mejores trucos serán recompensados con algún obseguio.

Trueque y venta de material

Durante la mañana, se habrá un mercado de segunda mano donde quien quiera puede llevar material relacionado con el surf o el body board. El mercado se instalará en el paseo de la playa y en él se dejará el material que lleve cada uno. Al lado del material que se lleve se deberá colocar un papel con el nombre y teléfono del vendedor y si desea realizar un trueque o vender el producto.De esta manera el interesado se pondrá en contacto con el vendedor y poder así llegar a un acuerdo. Durante todo el día se procederá a la venta de camisetas del

Al mediodía, se ha organizado una comida para los socios en el Sokoa, el menú estará compuesto por entrantes, ensalada de tomate, guisado con patatas y postre. El precio es de 15 euros con bebida incluida y los socios interesados en inscribirse tienen de fecha hasta hoy en el local de Zurrunbilo o en el bar Maxi.

Por la tarde, se llevará a cabo un bideo-poteo, en los bares locales donde se ofrecerán vídeos de surfistas y skaters locales. Las personas interesadas en mostrar sus vídeos pueden hacerlo a través de zurrunbilodeba@hotmail.com.

Para terminar el a las 00.00 horas en el bar Maxi Low Riders un grupo de Costa Urola ofrecerá un concierto de country y rock.

ONDARROA

Kirol Udalekuetan izena emateko epea zabalik

ONDARROA. Zabalik dago Kirol Udalekuetan izena emateko epea. Aurreko urteetan egin moduan izena-emateko, kiroldegira gerturatu edota bete beharreko inprimakia kiroldegia@ondarroakoudala.net helbidera bidali beharko dute interesa du-

Aurten berrikuntza nagusiak tenisa eta Mutrikuko herri kirol taldeen parte hartzea izango dira. «Lehenengoz eskainiko diegu umeei tenisean aritzeko aukera, eta horretaz gain aurten lehenengoz Mutrikuko Herri Kirol taldearen laguntza izango dugu Kirol Udalekuetan», diote antolatzaileek.

Urteroko kirol ezberdinak ezagutzera emateaz aparte, udalak sentsibilizaio saioak eskainiko dizkie udalekuetan parte hartzen duten umeei dibertsitate funtzionala dutenen esperientziatik praktikatzeko.

LH-ko ikasleei zuzendutako kirol udalekuetan herriko kirol taldeek parte hartuko dute aurten ere. Kirol Sailaren helburua, Kirol Proiektuaren barne kirol anistasuna bultzatzea da. Helburu horrekin Udalak, Udal Kirol Udalekuak abian ipini zituzten 2012ko Udaldian.

Osoko Bilkura

Gaur, arratsaldeko 19:00etan Osoko Bilkura izango da Kofradia Zaharreko bigarren solairuko areto nagusian.

ERMUA

Ermua condena el atentado de Mánchester

**** K. ITURRIAGAGOITIA**

ERMUA. Los partidos políticos que integran la corporación de Ermua se reunieron este pasado martes con carácter extraordinario v urgente tras conocerse el atentado terrorista ocurrido en la ciudad británica de Mánchester. La junta de portavoces por unanimidad ha condenado el «atentado» que ha causado la muerte a 22 personas y herido a decenas de personas. «El Ayuntamiento de Ermua condena enérgicamente el brutal atentado terrorista perpetrado durante un concierto en el Manchester Arena, que ha causado una masacre con la muerte de un gran número de personas. Este Ayuntamiento muestra su más absoluta repulsa ante la barbarie de la violencia terrorista y traslada su pesar y solidaridad a las familias de las víctimas, deseando una pronta recuperación de todas las personas heridas», señalan desde el consistorio de la villa.

Un panel anuncia el inicio o la llegada de la ruta del flysch

Se ha colocado al lado del ascensor próximo al Hogar del Jubilado, junto a una imagen de Javier Carballo

DEBA. El Ayuntamiento debarra, a través de la oficina de turismo, Geoparque y Debegesa, instaló ayer junto a los ascensores próximos al Hogar del Jubilado, una imagen del flysch sacada por el zumaiarra Javier Carballo. Está formada por cua-tro láminas de 500x294 centímetros, que servirá para anunciar el inicio o la llegada del GR 121 recorrido que une Deba y Zumaia por el flysch. A parte de la impresionante imagen, junto a ella se ha colocado un panel informativo de 190x60 centímetros que ayudará al viandante a informarse acerca de recomendaciones y camino a seguir para completa la

La razón de la colocación de es-

tos paneles ha sido para evitar la bajada por Santa Katalina que está muy peligrosa y además no está homologada como GR. Una vez que el caminante que venga de Zumaia llega a Santa Katalina debe proseguir su camino por Santixo y San Roke, evitando el atajo que lleva a la playa por encontrarse en muy mal estado. La imagen y el panel no es lo único que se ha hecho, también se han elaborado nuevos folletos y un nuevo panel informativo junto a la ermita de la Cruz correspondiente a los indicadores de los puntos de interés de la villa. La inversión de estos paneles, folletos e imagen ha supuesto una inversión de 7.000 euros que ha sido subvencionada por el Gobierno Vasco y la Diputación.

Limpieza voluntaria

Dentro del programa de la Semana de Geoparques Europeos, destaca la jornada de limpieza voluntaria de los acantilados del flysch entre Deba y Zumaia, que se llevará a cabo el sábado. Geoparkea pondrá autobu-



El nuevo panel y la imagen de Carballo, junto al ascensor. :: A.S.

ses desde Deba y Zumaia para trasladar a las personas voluntarias hasta el área recreativa de Elorriaga. Los autobuses saldrán a las 8.30 horas en Deba desde la Alameda. Antes de comenzar con la limpieza, la organización dará una breve charla para explicar cómo se llevará a cabo. A continuación, se les proporcionarán guantes y, organizados en grupos, bajarán a pie hasta los acantilados. Se recomienda a las personas voluntarias llevar agua, calzado adecuado para caminar sobre piedras y ropa cómoda. Al finalizar la jornada se ofrecerán bocadillos para los par-

Una vez finalizada la limpieza, los residuos recogidos en sacos serán transportados con un helicóptero hasta una zona delimitada en el área recreativa de Elorriaga. Posteriormente, un camión recogerá los sacos para llevarlos al garbigune de Elgoibar. El área recreativa de Elorriaga permanecerá cerrada para los visitantes durante toda la mañana. Las personas interesadas en participar como voluntarios en la iniciativa deben inscribirse con antelación, a través de la web del Geoparke o en las oficinas de turismo.